

15.05.2009

Europaprojekt im Gymnasium St.Wolfhelm

Nach dem großen Erfolg im letzten Schuljahr, plante das Gymnasium in Waldniel einen weiteren Projekttag mit dem Thema "Europa". Am 13.05.2009 sollte die Veranstaltung im Gymnasium stattfinden. Einer der beiden Projektleiter, beide noch Studenten, hatte die Veranstaltung im letzten Schuljahr ebenfalls geleitet.

Der Projekttag begann um 8 Uhr im Erdkunderaum der Schule mit einem kurzen Warming-up, bei dem wir Schüler im Spiel "Montagsmaler" Begriffe zum Thema Europa erraten sollten. Weiter ging es mit einer Gruppenarbeit, bei der die Mädchen und Jungen wichtige Ereignisse in der EU zeitlich einordnen mussten. Bei dem Vergleich der Ergebnisse brach das Eis und die Lernatmosphäre lockerte sich. Danach konnten die Schülerinnen und Schüler ihrer Kreativität freien Lauf lassen, indem sie acht Gruppen bildeten, von denen immer zwei Gruppen ein Thema behandelten. Eine der beiden Gruppen hat den Inhalt kreativ z.B. in Form einer Talk-Show dargestellt und die andere gestaltete ein informatives Plakat. Die Themen lauteten: Das Europäische Parlament, der Europäische Rat, die EU-Kommission und der Europäische Gerichtshof. Bei der Präsentation der Ergebnisse kam sehr viel gute Laune auf und es wurde viel gelacht. Sogar unsere Lehrerin, Frau Stoltmann-Peters, konnte sich ein Schmunzeln nicht verkneifen. Zum Ende hin gab es noch eine kleine Feedbackrunde, bei der die Schüler noch ihre eigene Meinung zum Projekttag frei äußern konnten. „ Es war ein gelungener Tag, und eine gute Abwechslung zum eintönigen Schulalltag“, so das Urteil der Schüler. Mit einer freundlichen Verabschiedung und einer gemeinsamen Aufräumaktion des Raumes, endete der Projekttag, der uns allen in guter Erinnerung bleibt.

Wäre es nicht schön, wenn die Stufen unter uns sich noch viele Jahre an einem Projekttag erfreuen können? Insofern hoffen wir auf die weitere Fortführung solcher Projekte an unserer Schule.

Dunja Haurenherm

Davina Schaffhausen